

Der Vorsitzende bewertet die drei zurückliegenden Veranstaltungen.

Die Regional-Konferenz der Landesseniorenvertretungen (LSV) NRW am 01.09.2016 war erfolgreich. Die LSV dankt der Stadt Radevormwald nochmals ausdrücklich für die gute Zusammenarbeit.

Herr Winterhagen und Frau Danowski empfanden die Referentin Frau Susanne Tyll als Fehlbesetzung für diese Konferenz.

Der Vorsitzende merkt an, dass Radevormwald auch durch Frau Anja Schnabel mit Ihrem „Fitness-Programm“ und Frau Kyra Springer, die über die aufsuchenden Hausbesuche referierte, punkten konnte. Insgesamt hat sich die Stadt positiv dargestellt.

Herr Halbach lobt den Vorsitzenden für dessen Begrüßungsrede.

Frau Danowski dankt der Verwaltung für die Ausrichtung der Veranstaltung.

Der Vorsitzende berichtet vom „Demenz-Tag“ am 19.09.2016 und stellt kritisch fest, dass das angestrebte Ziel, Nichtbetroffene für die Krankheit zu interessieren und zu sensibilisieren nicht erreicht wurde. Die Veranstaltung war inhaltlich gut und die Agierenden gaben ihr Bestes, doch man blieb unter sich. „Normalbürger“ fanden leider an diesem Tag nicht den Weg ins Bürgerhaus. Das Thema „Demenz“ ist wichtig. Zukünftig sollen kleinere Veranstaltungen gezielt angeboten werden.

Herr Winterhagen empfand die Außenveranstaltungen am Seniorentag, am 23.10.2016, wie OVAG, Bürgerbus, Kreispolizeibehörde und Rollatorentaining, als große Bereicherung für die Attraktivität der Veranstaltung.

Diesmal oblag den Veranstaltern, „aktiv55plus“ und dem Seniorenbeirat, auch die Cafeteria. Damit es ein gelungener Tag war, waren 25 Ehrenamtliche im Einsatz.

Der Vorsitzende dankt der Verwaltung für die große Unterstützung.

Herr Dresbach, der Demographiebeauftragte der Stadt Wiehl, schrieb nach der Veranstaltung einen Brief an den Vorsitzenden und bedankte sich für den gelungenen Tag. Der Vorsitzende verlas diesen.

Frau Greif bewertet diesen Seniorentag als bislang den Besten.

Frau Winterhagen bittet darum, die Nachbesprechung des Seniorentages so schnell wie möglich zu terminieren.

Frau Sieckendieck und Frau Danowski berichten, dass einige Aussteller zu Beginn eine Begrüßung und Eröffnung vermissten.

Herr Pavenstedt möchte wissen, wie viel monetären Gewinn der Seniorentag gebracht hat.

Der Vorsitzende sagt zu, dies in der nächsten Sitzung bekannt zu geben.